

***Der US-Sonderbeauftragte für Süd- und Zentralasien, Sergio Gor, traf während seines Besuchs in Turkmenistan den Außenminister Raschid Meredow. Das Treffen widmete sich dem aktuellen Stand der diplomatischen Beziehungen zwischen beiden Ländern sowie den zukünftigen Perspektiven.***

Die Gesprächspartner führten einen inhaltlich intensiven Austausch über regionale Stabilität, wirtschaftliche Zusammenarbeit und die Ausweitung des internationalen Dialogs. Sergio Gor betonte die besondere Bedeutung, die die Vereinigten Staaten der Entwicklung der Beziehungen zu Turkmenistan beimessen, und äußerte Zuversicht, dass die Partnerschaft weiter ausgebaut wird.

Der US-Vertreter hob zudem neue Kooperationsmöglichkeiten in den Bereichen Energie, Transportlogistik, Bildung und Sicherheit hervor. Während des Treffens wurden Initiativen erörtert, die Frieden, nachhaltige Entwicklung und wirtschaftliche Integration in der Region fördern sollen.

Der diplomatische Dienst der USA bewertete die Ergebnisse des Treffens sehr positiv und erklärte seine Bereitschaft, die Beziehungen zwischen beiden Ländern künftig weiter zu festigen.